

新湊小学校活動報告

◆活動取組みの紹介

○アルミ缶回収

毎月第1・3水曜日に、各家庭で集めたアルミ缶を運営ボランティア委員が回収し、いみず苑に寄付しました。回収日の案内や回収状況を委員が放送で知らせたり、回収の様子を壁新聞で紹介したりして、全校児童に協力を呼びかけました。



○あったか言葉をつかおう作戦

クラスでつかっていきたいあったか言葉を決めて、つかうことができたらシールを貼る活動を行いました。玄関に全クラスのシール台紙を貼り、全校みんなであったか言葉を使って思いやりあふれる学校にしていこうという意欲を高めました。



○落ち葉掃き

環境ボランティア委員と全校児童のボランティアを募り、落ち葉掃きを行いました。自分たちの手で学校がきれいになっていく様子を見て、喜びを感じていました。



○赤い羽根共同募金

生活運営委員会で、ポスターや校内放送で全校児童に協力を呼びかけた。この活動を通して、助け合いの心を育てることができた。



◆活動していてやりがいや喜びを感じるとき

- ・アルミ缶回収は大変だったけれど、たくさんの人が協力してくれて回収箱いっぱいに空き缶が集まってうれしかったしやりがいを感じました。また、落ち葉掃きでは、低学年を中心にたくさん的人が協力してくれ、みんなの力を合わせて学校をきれいにすることができた気持ちよかったです。
- ・ポスターや放送で募金を呼びかけたことで、たくさん的人が協力してくれて嬉しかったです。自分たちの行ったことが、困っている人の役に立ったのが嬉しかったです。

◆最後にひとこと

環境ボランティア委員、生活運営委員が呼びかけ、全校児童が自分のできるボランティアに参加している姿が見られた。来年度もいろいろな機会を通して、ボランティア活動に取り組めるようにしていきたい。